
Mon voyage en Croatie  
 
 
Départ le 9 juin 2019 de l'aéroport de Charles de Gaulle. Arrivée à             
Zagreb puis à Dubrovisca, le lieu de stage . 
Rencontre avec la famille et la référente Erasmus (Renata). 

 
Je suis partie avec 2 de mes camarades(amies) Cassandra et Elodie. 
 
L’hébergement : 
Nous dormions sur le lieu de stage , dans une grange maison avec toute              
la famille , nous avions une chambre pour nous trois avec notre propre             
salle de bain et nos propres toilettes. 
 
La famille : 
Ils étaient 6 , le père Slavko , la mère Marinca , la fille Andrea , le fils                  
Tomislav et les deux grands parents. La famille était très accueillante et            
au petit soin: ce sont des gens très gentils et des personnes géniales .              
Une famille inoubliable! 

  



Le stage :  
Nous étions dans une exploitation agricole de caprins et d’ovins. 
180 chèvres à traire race: alpine  
100 ovins allaitant  
Journée type: 7H-11H30 repas + repos 17H30-19H30 
 
Activités réalisées: 
-traite des chèvres de 7h-11H30 ET 17H30 -19H30,  
-surveillance des moutons dans les pâtures pendant 1h ,  
-donner le biberon de lait aux chevreaux , 
-nourrir les animaux: foin + eau 2 fois par jour. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Repas :  
Notre petit déjeuner était à 6h30 , le déjeuner à 11h30 et le dîner à               
19h30 . Nous mangions sans la famille car ils n'avaient pas les mêmes             
horaires . Nous mangions du poulet, des spaghettis à la bolognaise, des            
lasagnes, de la pizza, des frites, du poisson, des salades composées,           
des soupe typiques croates, des pâtes et du riz . Nous leurs avons             
préparé un repas typique francais: en entrée, oeuf mimosa et en plat            
croque monsieur . 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Sorties : 
Le 13 juin nous avons visité Zagreb, la capitale  

 
 
Le 27 juin, avec Emma, une autre participante erasmus, nous avons fait            
une intervention dans une classe de l'université. Nous avons visité une           
exploitation de pomme de terre,de pommes puis un haras pour finir           
l'après midi à la piscine . 

 
Le 28 juin je suis partie avec renata son mari ainsi que Cassandra et              
Emma à île de Pag pour un week end . 

 
 



Retour le 13 juillet 2019 pour la France  

 
 
Conclusion : 
J’ai vécu une incroyable expérience . 
Cela m’a fait découvrir de nouvelles choses et rencontrer des personnes           
formidables et inoubliables. 
Erasmus est une expérience que je conseille! Après, libre à vous de            
choisir le pays mais pour ma part, si c’était à refaire, je pense que je le                
referai mais dans un autre pays. 
 
 

Louise N. 


